

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Emanuela Spangaro/e.spangaro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

5. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 6. Februar

18.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Oberstammheim

Sonntag, 7. Februar

9.30 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Feuerthalen

11.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Kleinandelfingen

Opfer: Caritas-Wochen 2021

Mittwoch, 10. Februar

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst

Donnerstag, 11. Februar

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 12. Februar

19.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Kleinandelfingen

6. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 13. Februar

18.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Oberstammheim

Sonntag, 14. Februar

9.30 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Feuerthalen

11.00 Wort- und Kommunion-Gottesdienst in Kleinandelfingen

Opfer: Spende der Zürcher Katholiken

Mittwoch, 17. Februar

Aschermittwoch

9.00 Eucharistiefeier mit Asche-austeilung in Kleinandelfingen

11.00 Eucharistiefeier mit Asche-austeilung in Oberstammheim

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier mit Asche-austeilung

Donnerstag, 18. Februar

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 19. Februar

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mitteilungen

DIE SCHWIERIGE LAGE BLEIBT BESTEHEN ...

Die Hoffnung, dass wir die Pandemie schnell hinter uns lassen, hat sich leider nicht erfüllt. Wir müssen zurzeit wieder vieles neu planen, einiges absagen und weiterhin in eine recht ungewisse Zukunft gehen.

Was momentan noch möglich ist: Gottesdienste mit maximal 50 Personen zu feiern.

Der Religionsunterricht ist zwar nicht wirklich verboten worden, aber uns wird sehr nahegelegt, ihn mindestens bis nach den Sportferien einzustellen. Umso mehr, als wir in unseren Unterrichtsklassen Kinder und Jugendliche aus verschiedenen Dörfern und verschiedenen Schulhäusern mischen. Nach sorgfältiger Abwägung haben wir uns deshalb dazu entschlossen, den Präsenzunterricht ab sofort ruhen zu lassen.

Auch viele Projekte müssen bedauerlicherweise abgesagt oder stark angepasst werden.

Die Zusammenkünfte mit den Eltern unserer Erstkommunikanten zum Gestalten der Erstkommunion-Kreuze konnten und können genauso wenig stattfinden wie unsere ökumenische Erwachsenenbildungreihe in Feuerthalen. Dabei war alles schon durchgeplant und aufgegelistet. Aber auch das Eltern-Kind-Singen oder Anlässe mit den Ministranten müssen vorerst ausfallen. Wirklich schade.

Anders als gedacht werden auch unsere Suppentage aussehen.

Nachdem wir schon 2020 den Suppentag in Feuerthalen kurzfristig abgesagt haben, in den ein engagiertes und grosses Team viel Engagement gelegt hat und so ein wirklich grossartiges Projekt entstanden ist, hofften wir natürlich auf eine Neuauflage am 21. März dieses Jahres. Vergeblich.

Dafür wird es zwei ökumenische Gottesdienste geben, einen in der reformierten Kirche Laufen am Rheinfall (9.30 Uhr) und einen in der katholischen Kirche Feuerthalen (17.00 Uhr) mit sehr speziellem Programm. Lassen Sie sich überraschen.

Auch die Suppentage in Kleinandelfingen und Trüllikon sehen anders aus als gedacht. Aber die Gottesdienste finden trotzdem statt. Am Sonntag, dem 14. Februar, feiern wir in der reformierten Kirche Trüllikon um 9.30 Uhr und am Sonntag, dem 21. Februar, in der reformierten Kirche Andelfingen um 11.00 Uhr jeweils einen ökumenischen Gottesdienst unter dem Motto «Hebed Sorg».

Ebenso hat es den traditionellen ökumenischen Fasnachtsgottesdienst in Oberstammheim «erwischt». Normalerweise hätten wir uns auf ein gemeinsames Essen nach dem Gottesdienst im Schwertsaal freuen können. Nun aber werden wir in der reformierten Kirche in Unterstammheim am 21. Februar um 9.30 Uhr unseren Gottesdienst feiern, den wir bei Bedarf um 11.00 Uhr wiederholen.

Auch der Weltgebetstag wird anders gestaltet als gewünscht. Sicher fällt das gemütliche Beisammensein im Anschluss an die Feiern in der Kirche weg. Und damit leider ein wesentliches Element.

Weil sich die Lage schnell ändern kann, sei hier nochmal auf unsere Homepage verwiesen. Sie ist immer aktuell.

Wir danken allen, die mit uns diese Zeit tragen und gestalten. Es braucht Geduld und Durchhaltevermögen – aber die Hoffnung bleibt.

Auch die Herausforderung bleibt ... Und doch: Auf neuen, kreativen Wegen versuchen wir, miteinander in Kontakt zu bleiben und unsere Gemeinschaft so lebendig wie möglich zu halten.

Marco Anders

Ökumene

ÖKUM. GOTTESDIENST IN TRÜLLIKON (FASTENOPFER / BROT FÜR ALLE)

Sonntag, 14. Februar, 9.30 Uhr in der reformierten Kirche mit Pfrn. Anita Keller und Pfr. Stephan Kristan.

FIIRE MIT DE CHLIINE

Freitag, 19. Februar, geplant ist ein Geschichtenrundgang ab 15.00 Uhr rund um die reformierte Kirche in Unterstammheim. Bitte informieren Sie sich kurzfristig über unsere Homepage.